

## IRUN / El Día de la Biblioteca se celebra hoy en la plaza Ensanche

IRUN. DV. La Biblioteca Municipal Ikust Alaia instala hoy una pequeña carpa informativa en la Plaza del Ensanche, coincidiendo con la celebración del Día de la Biblioteca.

La biblioteca irundarra se suma a la campaña Irakurri 2007 iniciada por el Departamento de Cultura del Gobierno Vasco con el objetivo de acercar la biblioteca a los ciudadanos de todas las edades. Así, en pleno centro de Irun, se ofrecerá información sobre Ikust Alaia y sus actividades. Fernando San Martín, delegado de Cultura aseguraba que ésta es una buena fecha para salir a la calle y recordar la importancia de adquirir un buen hábito de lectura. Para los que no se acercan a la biblioteca, la biblioteca sale hoy a su encuentro.